

2025年3月20日
一般社団法人 万博サクヤヒメ会議

吉村大阪府知事、横山大阪市長に 「サクヤオオカミプロジェクト」の作品をご説明

2025年3月20日、大阪・関西万博 大阪ヘルスケアパビリオンにて、2025年日本国際博覧会大阪パビリオン推進委員会会長である吉村洋文大阪府知事、そして代表理事である横山英幸大阪市長が参加する事前確認会が行われました。

この場で、当法人代表の藤本加代子と副代表の伊藤みどりが、「サクヤオオカミプロジェクト」に込めた熱い想いと、アーティスト鴻池朋子氏による注目のアート作品「スノーウルフ」をご紹介しました。吉村知事からは、「ようやく完成しましたね」との温かいお言葉をいただき、実際に「スノーウルフ」の作品にお座りいただく場面も！その姿に、プロジェクトチーム一同の想いが一層高まりました。「サクヤオオカミプロジェクト」は、「女性活躍」という言葉から解放された well-being な未来社会を象徴したアートを世界に発信する試みです。このプロジェクトを通じて、私たちは大阪・関西万博をさらに輝かせることを目指しています。今後の展開にも、ぜひご期待ください！



本件お問合せ先：一般社団法人万博サクヤヒメ会議

